



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Miércoles, 17 de agosto de 2005, 7:24:19

Compendio de reacciones en contra del Presidente Enrique Bolaños acerca del régimen de convivencia familiar para Arnoldo Alemán.

Conferencia de prensa de Daniel Ortega el 26 de Julio de 2005

En estos días también hemos conocido los nicaragüenses de una resolución de la juez de sentencia de ejecuciones de pena, la señora Roxana Zapata... esta resolución sale, lo que son las coincidencias, cuando se está hablando de la gestión que viene hacer el representante extraordinario del Gobierno norteamericanos, el señor Oliver Garza, para buscar el entendimiento entre el partido liberal que encabeza el doctor Arnoldo Alemán y el ingeniero Enrique Bolaños que es el Presidente que fue nominado por ese partido liberal y respaldado por ese partido liberal. En momentos en los que ya se ha venido repitiendo no una vez, varias veces de parte de funcionarios del Gobierno que es necesario retomar el entendimiento, la unificación con el partido liberal, porque de ahí viene este Gobierno, este Gobierno viene del partido liberal que encabeza el doctor Arnoldo Alemán, el Presidente viene de ese partido liberal y el Presidente Bolaños fue el vicepresidente del doctor Arnoldo Alemán en la época de la corrupción más connotada de los últimos 15 años. Entonces son los propios funcionarios del Gobierno los que se están encargando de decirlo, incluso personajes connotados que han sido altos funcionarios de este Gobierno como el ex ministro de Hacienda, ahora precandidato a la Presidencia de la República, que en declaraciones públicas hechas ante ustedes estimados amigos periodistas manifestó con toda claridad que había que buscar el entendimiento entre el Gobierno y el partido liberal, y por lo tanto entre el Gobierno y el ingeniero Bolaños para que se unificara el liberalismo y que se pusiese en libertad al doctor Arnoldo Alemán a través de una amnistía.

Daniel agregó que "Unificar a los corruptos y así viene el embajador Garza a buscar como unificar a los corruptos para tener una fuerza política que indiscutiblemente, sea una fuerza política más organizada dentro de los partidos y fuerzas antisandinistas y una fuerza política mas organizada es la del Partido Liberal, eso está a la vista, entonces la misión injerencista de Garza es buscar como se unifiquen los corruptos Alemán y Bolaños. Sabemos que ayer por la mañana tuvo una largar conversación con el Señor Presidente el Señor Garza y claro o están conspirando la unificación de la corrupción y no dijeron una sola palabra. Una reunión totalmente secreta que no hablaron con los periodistas después de la reunión y ni dieron ninguna entrevista y la mantuvieron la reunión totalmente cerrada. Por qué la hacen esa manera porque están conspirando para qué para unir a los corruptos. Fíjense como son las coincidencias que no tiene, que no tiene nada de coincidencias y esto es parte de un plan , esta resolución de la juez Roxana Zapata es parte del plan poner en libertad al Doctor Alemán en condiciones en las que ya pueda sentarse de frente con el ingeniero Bolaños y ya no tenga que ir el ingeniero Bolaños a ir al Chile a reunirse con el Doctor Alemán .Si no que ya el Doctor Alemán fuera del chile pueda reunirse con el ingeniero Bolaños y el garante del acuerdo sería el embajador Garza para que los corruptos reunifiquen ,eso se llama el pacto de los corruptos el que están trabajando en estos momentos".

+Enrique Quiñónez indicó que es prioridad la libertad y justicia para el Dr. Arnoldo Alemán y no lo estamos dejando solo, ni lo vamos a dejar solo...(100% Noticias)



Miércoles 27 de Julio de 2005

Radio YA

Programa: **El Súper Reportero**

Presentador: Sergio Miranda

Tema: Libertad de Arnoldo Alemán

Daniel Ortega Saavedra llamó a la Radio Ya y dijo que denunciaba ante el pueblo de Nicaragua la actitud del Gobierno del Presidente Enrique Bolaños en relación con la actuación de la Jueza Roxana Zapata, que está ordenando de forma arbitraria medidas que están favoreciendo al Dr. Arnoldo Alemán, quien enfrenta una condena de 20 años.

Dijo que denunciaba al Presidente Bolaños porque le habían informado que ya le habían retirado la custodia del Sistema Penitenciario al Dr. Arnoldo Alemán y que a la Hacienda El Chile estaban entrando las personas sin ninguna restricción. Ante esto, el Mandatario como Jefe de la Policía y el Sistema Penitenciario tiene la potestad para ordenar que no le retiren la custodia.

Enfatizó en que la resolución de la jueza Zapata es arbitraria dado que en ocasiones anteriores la petición

Jueves 28 de Julio de 2005

+ El diputado del Frente Sandinista, Bayardo Arce, manifestó que “el Frente Sandinista ha señalado que la libertad de Alemán es producto de un contubernio del Presidente Bolaños con Alemán y el PLC, auspiciado e impuesto por Oliver Garza, de tal manera que las fuerzas infamen aquí son, el gobierno de Bolaños, el PLC de Alemán y la Embajada de Oliver Garza, estas son las fuerzas infame, de todo caso del que puede hablar el comunicado, en el comunicado se habló en algún momento críticas al Frente Sandinista, que nosotros somos... A mi no me extraña nada de lo que pueda decir Garza, si cuando era embajador ni tan siquiera respetaba las normas de la diplomacia y anduvo de activista de la campaña de Bolaños, pero no solo no respetaba las normas de la diplomacia, sino ni tan siquiera respetaba las normas norteamericanas porque anduvo usurpando los vienes de la AID y repartiéndola en la campaña de Bolaños, por eso cuando lo quitaron de embajador no lo promovieron a ningún cargo en el departamento de estado, ni en ninguna embajada más importante, lo mandaron a una escuela como a reeducarse. Entonces ahora que viene de cura a sacristán, que viene en vez de embajador convertido en encargado de negocios y además por un ratito qué podes esperar de él” se preguntó Arce **(Noticieros, CDNN)**

+Bayardo Arce emplazó al Presidente Enrique Bolaños, al Ministro de Gobernación Julio Vega y al señor Ernesto Leal, para que con la misma entereza, firmeza y diligencia de convocar a todo el Gabinete a firmar y que no hicieran caso de las decisiones de la Corte Suprema en el caso de la Intendencia de Comunicación, la ocupen ahora para ordenarle al Sistema Penitenciario y a la Policía Nacional que Arnoldo Alemán no salga de El Chile y se mantenga la custodia. **(100% Noticias)**

Conferencia de Prensa del Secretario General, del Frente Sandinista, Daniel Ortega Saavedra, refiriéndose a la anulación que hizo el Tribunal de Apelaciones de Managua al régimen de convivencia familiar que otorgó la jueza Roxana Zapata, y TLC. (Radio Ya. Julio 28de 2005)



MONITOREO ESPECIAL

Periodista: Comandante, por qué duda que el Sistema Penitenciario Nacional, no estaría reconociendo, el mismo Gobierno no estaría reconociendo las decisiones del Tribunal de Apelaciones de Managua que manda al ex presidente Arnoldo Alemán de regreso a la casa Hacienda El Chile?

Daniel Ortega: Porque hay una conjura, la conjura de los corruptos, hay está el enviado yanqui, está Bolaños, están los delegados del Doctor Alemán, están en la conjura y claro esto viene a entorpecer la conjura por que ellos lo que quieren es venir limpiando el terreno, ir haciéndose concesiones mutuas, buscar como ponerse de acuerdo sobre el candidato y luego vendría la amnistía para todo ellos, tanto para Bolaños como para Alemán.

Viernes 29 de Julio de 2005

Proceso contra Bolaños avanza. (La Prensa, Pág. 3 A)

El contralor Guillermo Argüello Poessy sostuvo que en las auditorías del ente fiscalizador todavía no se descubre el origen de aproximadamente ocho millones de dólares y unos 12 millones de córdobas que el equipo de campaña de Bolaños utilizó en los comicios del año 2001.

Viernes 05 de Agosto de 2005

Declaraciones de Daniel Ortega en el Centro de Educación Popular Carlos Fonseca

¿Que significaría para Nicaragua y los nicaragüenses que el PLC aliados con otros partidos como camino cristiano y azul y blanco saquen al Doctor Alemán a través de una amnistía?

Daniel Ortega : Ya acordaron ya tiene el compromiso del Presidente de que la amnistía va y a cambio de esto el Doctor Alemán no va ser candidato, a cambio de esto va respaldar al candidato que está poniendo el yanqui que es el Doctor Rizo y al candidato de Vicepresidente que están diciendo los yanquis que es el Señor Eduardo Montealegre.

El acuerdo va caminando de esa manera, hoy está montada para liberar a todos los corruptos es decir en la amnistía quieren salir liberados el Doctor Alemán, el Ingeniero Bolaños, el Vicepresidente Rizo, porque ellos están acusados por delitos, con el reo de Alemán por el robo de mas de 100 millones de dólares y el lavado de ese dinero, están comprometidos incluso el mismo Montealegre que era tesorero del partido.

Martes 09 de Agosto de 2005

+“Si Bolaños quiere jugar bola recia con el PLC, vamos a jugar bola recia también con el Gobierno”, sentenció Quiñónez al referirse a las nuevas medidas carcelarias para Arnoldo Alemán. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Flores de Alemán, declaró que las medidas de restricción que orientó el Presidente Bolaños, son violatorias a los derechos humanos de Arnoldo Alemán, de Maria Fernanda y de sus hijos, quines no tiene culpa de los problemas políticos o situaciones políticas que se puedan dar y de que a su padre lo estén utilizando, manipulando y chantajeándolo los actores políticos del país. Aseguro que tanto Alemán como ella (Ma. Fernanda), asumen la responsabilidad de ser personas políticas, pero que sus hijos no tiene culpa de los errores o cosas buenas que pudieron haber cometido y es por eso que exigen respeto, además dijo que no es su culpa que el Presidente Bolaños haya tenido cuentas en el extranjero y no las haya reportado



ni al partido que lo llevo al Poder ni al CSE, (100% Noticias)
Viernes 12 de Agosto de 2005

Canal: 10

Programa: **El 10 en la Nación**

Conduce: Jaime Arellano

Invitado: Bayardo Arce Castaño

Bayardo en relación al impuesto que impondrá la DGI a las empresas de telecomunicaciones, si la DGI quiere castigar económicamente a los inversionistas porque han reconocido a una institución del Estado que se llama Sisep, te repito el primero que mandó a estudiar en este país fue Enrique Bolaños cuando era Vice- presidente y gastó y endeudo al país, con el Banco Mundial, mandando a hacer un estudio, que además la tiene en su Plan Nacional de Desarrollo y que la aprobamos nosotros en la Asamblea conforme a la Constitución y las leyes.

Entrevista exclusiva de Stalin Vladimir al diputado Wilfredo Navarro, 12 de agosto de 2005
Stalin Vladimir preguntó ¿Primero el CAFTA y después la desaforación?

Culpó al Gobierno de que por una actitud incongruente no se haya aprobado la semana pasada el tratado comercial, "sabiendo que se va discutir el CAFTA, sabiendo que están los votos liberales impulsando el CAFTA, él en la mañana antes de la votación, inventa restricciones contra el presidente Alemán, que hace que muchos diputados liberales digan: yo estoy por el CAFTA pero esta actitud de Bolaños me hace repensar en estos momentos si voy a votar por el CAFTA, pero la decisión de los diputados liberales es de apoyar el CAFTA", aseveró Navarro.

Domingo 14 de Agosto de 2005

Ortega advierte a Bolaños. (Pág. 3 A)

Léster Juárez

El secretario general del Frente Sandinista, Daniel Ortega, no descartó ayer que la bancada de su partido en la Asamblea Nacional respalde el dictamen que recomienda despojar de su inmunidad al presidente Enrique Bolaños, "quien podría correr la misma suerte de su antecesor, Arnoldo Alemán".

Ortega dijo que le corresponde a la junta directiva legislativa integrada por diputados del PLC y el FSLN, decidir el futuro inmediato del mandatario, porque de ellos depende que se discuta pronto la desaforación en el plenario, y agregó que así como Alemán fue desaforado y condenado a 20 años de cárcel, también podría ocurrir lo mismo con el gobernante.

"Aquí no veamos el funcionamiento de esto que se llama democracia como algo malo, porque así como se desaforó al doctor Alemán, se le procesó y recibió una pena de 20 años (de cárcel), por un juez de primera instancia, de alguna manera aquí nadie debe estar por encima de la ley, entonces no veamos esto como si el presidente (Bolaños) tiene una pistola en la cabeza, lógicamente son procesos que tienen que continuar y en su momento tienen que decidirse en la Asamblea Nacional", apuntó Ortega al término de un encuentro con el representante de la OEA, Dante Caputo.

**CASA
PRESIDENCIAL**



**REPUBLICA
DE NICARAGUA**

MONITOREO ESPECIAL

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua